

Oratoire Sainte-Berthe

Sainte Berthe est la patronne des fiévreux. Cet oratoire érigé sans doute au XVII^{ème} siècle au moment de l'assèchement des marais, au nord de la Pène, non loin des Tours de Castillon, lui est dédié.

L'abbé Paulet raconte que la statuette fut jetée au fond d'un puits voisin au moment de la Révolution. La statuette repêchée, l'eau serait devenue salubre pour ne pas dire source de guérisons...

Chaque année, le 1^{er} mai, au Paradou, un pèlerinage venait jusqu'à l'oratoire.

